

COLLABORATION SPÉCIALE

Sur cette photo, de gauche à droite, Madame Sheila Rose, étudiante à l'UQAM et éducatrice en CPE et Madame Sandra Smith, coordonnatrice au Campus de Longueuil de l'UQAM. - PHOTO COURTOISE

UQAM  
Campus de Longueuil

## Trouver sa vocation au Campus de Longueuil de l'UQAM

**Par ses campus en région métropolitaine, l'UQAM demeure fidèle à sa mission d'accessibilité. Voici d'ailleurs un exemple de conciliation travail, famille et études avec Sheila Rose, éducatrice en CPE et finissante au certificat en Soutien pédagogique dans les services de garde éducatifs.**

— Annie Deshamais, Service de la formation universitaire en région, UQAM, Collaboration spéciale

Originaire de l'île Maurice, Madame Sheila Rose habite sur la Rive-Sud de Montréal. Elle a d'abord travaillé en agence de voyages avant de trouver sa vocation auprès des enfants. En 1997, elle a entrepris un premier certificat en Éducation en milieu de garde à l'UQAM, tout en gérant une garderie en milieu familial.

En 2011, une amie a convaincu Madame Rose d'entreprendre un deuxième certificat. Elle était déterminée à atteindre son but, même si ce n'était pas toujours facile. «Je ne lâcherai pas. C'est un domaine qui me passionne (...). Aujourd'hui, j'en suis fière.» Mme Rose travaille au même CPE depuis dix ans et la formation y est encouragée. Choyée dans son milieu de travail, elle aime être avec les enfants. Grâce à ses cours, elle est mieux outillée pour intervenir auprès des enfants nécessitant des soins précis.

Elle est dévouée à son métier et tient à préciser à la relève que le rôle des éducateurs est important.

«Nous ne sommes pas des gardiennes d'enfants. Nous sommes des intervenantes de première ligne. Parfois, notre rôle d'éducatrice nous permet d'informer les parents si nous observons un comportement inhabituel, afin de réagir rapidement pour aider l'enfant.»

### Une formation salubre

Le parcours de Madame Rose à l'UQAM aura été bénéfique. Elle a développé un bon réseau et de nouvelles amitiés.

«Le Campus de Longueuil est bien situé, accueillant et accessible à la clientèle. Les enseignants sont intéressants dans tous les domaines.» Éventuellement, elle souhaiterait retourner au Campus de Longueuil pour réaliser le troisième certificat qui lui

permettrait d'obtenir un bac par cumul. Madame Rose n'hésiterait pas à recommander son cheminement scolaire à la relève.

### La proximité, un atout

Sandra Smith, coordonnatrice du campus, affirme que «grâce aux campus en région, les étudiants peuvent suivre leurs cours près de chez eux dans plusieurs programmes. Nos cours sont offerts le jour, le soir et la fin de semaine. En étant admis à l'UQAM, tous les étudiants peuvent suivre leurs cours dans l'un ou l'autre des campus en région métropolitaine et à Montréal.» Le Campus de Longueuil offre plusieurs certificats en gestion, en plus des programmes en éducation, dont le DEC-BAC intégré en Éducation préscolaire et enseignement primaire en collaboration avec le cégep Édouard-Montpetit.